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宇大のお米・活用レシピ特集

参考：宇都宮大学 ゆうだい 21 公式 HP  （https://udai21.utsunomiya-u.ac.jp/index.html）

みなさんは宇都宮大学生まれのお米をご存知ですか︖

ゆうだい 21は 1990 年に宇都宮大学で発見された稲穂の株をもとに、

20年かけて開発されました。甘味が強く感じられ、冷めてもおいしい

という特徴があり、多数の品評会で高い評価を得ているお米です。

今号では、実際にゆうだい 21で作ったレシピをご紹介します︕

材料 (４食分 )

米 ２合

さつまいも 1本（200ｇ）

白だし 大さじ 6

材料 (2 食分）

鶏ひき肉

卵黄 1個

100ｇ

大葉 お好みで

さつまいもご飯

鮭と小ねぎのおにぎり

鶏そぼろ丼

1. 米をとぐ。
2. さつまいもを１.５㎝角に
切る。

3. 炊飯器に米と白だしを入
れ、２合の目盛りまで水
を入れて炊く。

4. 盛り付けて完成︕

1. 塩鮭を焼いてほぐす。
2. 小ねぎを刻む。
3. ボウルにご飯、ごま油、醤油
を加えてよく混ぜる。

4. 材料を全て混ぜ、ラップで
握って完成︕

1. フライパンに鶏ひき肉とA
を全て入れ、混ぜる。

2. 中火で 1をそぼろ状になる
まで炒める。

3. ご飯をよそい、1と大葉、
卵黄を盛り付けて完成︕

材料（２食分）

塩鮭 1切れ

小ねぎ 10ｇ

ごま油 大さじ 1

大さじ 1醤油

ご飯 350ｇ

A 砂糖

みりん

塩

酒

にんにく

しょうが

小さじ 1と 1/2

小さじ 1

大さじ 1

大さじ 1

チューブ１㎝

チューブ 0.5 ㎝



@miyaneko_udai @udai_hogoneko

第21回

ミヤネコ
保護猫サークル

皆さんへのメッセ―ジ皆さんへのメッセ―ジ

ミヤネコの魅力は？ミヤネコの魅力は？

サークル情報
ミーティング 木曜 ( 随時開催 ) 18:00-20:00

里親会 毎月第２・第４日曜日

宇都宮大学構内の野良猫を保護する活動を行っています。保

護した猫は不妊去勢手術を行った後、元の場所に返すか、シェ

ルターで人に慣れてもらい、譲渡会を経て里親さんの下に送

り出します。宇都宮大学構内の野良猫が増えすぎないよう、

未去勢の野良猫数ゼロを目指して活動を行っています。

自分たちで保護してお世話をしていた猫が成長する過程が見られること、里親さんに

出会い、引き取られていくのを見届けられることに魅力を感じています。里親さんが

なかなか見つからなかった子が引き取られたときの喜びはとても大きいです。

SNS で猫の画像投稿や、活動内容の宣伝を行っているので

ぜひ見てほしいです！

SNS を通して里親会に興味を持った方は、里親希望でなくても、

ぜひ見学に来てくれると嬉しいです。

この活動日のほか、参加できる人たちで当番を決めて、
猫のお世話や捕獲機の見回りなども行っています。

活動内容は？活動内容は？

S N S



データサイエンス経営学部
データサイエンス経営学科

土屋 翔先生

vol. 4

研究ではいろんな学問を学んで、論
理を文章で詰めていくそう。先生の研
究室には生物学・心理学などいろい
ろな本がありました。

組織が存続するためのメカニズムについて研究している土屋先生。
研究では、経営学を生物学・生態学・心理学といった学問と結びつけています。元々のご専門は経営学でし
たが、経営学を学ぶために他の学問も必要になったとのこと。今回は、そんな土屋先生の研究について詳し
く紹介します！

Profile

名前： 土屋 翔　准教授
出身地： 静岡県藤枝市
趣味： お酒を楽しむこと
専門分野： 経営組織

例えば、組織を一つの生物として捉えてみます。
ヒトがインフルエンザウイルスによってインフルエンザにかかるよう
に、組織も要素が内部に入るとなんらかの反応が起こります。組織が
存続するためには新しい人を入れる必要がありますが、文化や価値
観の違いによって、ヒトのインフルエンザ感染などのようなものが起
こってしまいます。その中、どうすれば組織は存続できるか？　という
ことを研究しています。

自分が無知なことを知ることです。勉強すればするほど自分
が無知であることがわかり、そのことが勉強になるし楽しいと
思っています。また、他の人が見ていない組織論を見ること
ができるのも楽しいです。

論文を調べて考えるという流れで進めています。データや数
式を使うのではなく、数値化できないことを文章で詰めると
いうことをしています。

経営学と他の学問を結びつける．．．とは？

研究していて楽しいことは何ですか？

研究はどのように進めていくのですか？

Q

Q

Q



11月
23-24日峰ヶ丘祭

第74回

ようこそ！希望峰

　校内の木々が鮮やかに色づき始めた頃、
2日間にわたり峰キャンパスで峰ヶ丘祭が行わ
れました。
　前日の早朝から、授業の合間を縫って準備
を進める実行委員が見られました。そして夜遅
くまで明日に心を躍らせながらもどこか緊張
感の漂う学生と明らかに姿を変えていくキャン
パスがありました。
　学祭当日は様 な々団体による出店や展示、
発表が行われました。

　1日目に一際目を引いたのはダンスサーク
ル「doocle」によるメインステージでの発表でし
た。歩道にあふれんばかりの観客が見守る中
、一糸乱れぬパフォーマンスは圧巻で、初冬
の夜の寒さも忘れるほどでした。

　2日目に打ち上げられた花火は学祭の終
わりを告げると同時に、学祭に多くの時間を費
やした人々に心の安寧をもたらしたに違いあり
ません。特に、身を寄せ合いながら花火を見
上げた後、幹部の学生を胴上げする実行委
員の様子が印象的でした。
　
　こうしてたくさんの人々の協力のおかげで無
事峰ヶ丘祭は幕を閉じました。　



取材・編集：UU-PRAS(学生広報スタッフ）
※本誌に掲載されている情報はすべて令和6年12月24日現在のものです。

メンバーに、『クリスマスプレゼント
でほしいもの』について、①現実的な
プレゼント、②理想のプレゼントとそ
の理由を聞いてみました！

担当：お米特集、サークル、

　　　編集後記、装丁

清水萌衣
地域創生科学研究科２年 ①図書カード

気になっている本や漫画をたくさん
買いたい。

②海外旅行
寒すぎるので暖かい国に行きたい　。

担当：研究室紹介

吉井日菜多
社会基盤デザイン学科４年　
地域デザイン科学部　 ①ハンドクリーム

手荒れがひどいから。せっかくなの
で良い匂いがするものが欲しい。

②実験棟にエアコン
快適な環境で実験したいから。

工学部
基盤工学科１年　

小林あきか
担当：第 74 回 峰ヶ丘祭、

　　　研究室紹介、表紙

①掃除機
今使っている掃除機が全然ゴ
ミを吸ってくれないから。

②休み
趣味の時間を増やしたい。

No.024 2024年12月24日

※本誌に掲載されている情報はすべて令和6年12月24日現在のものです。
取材・編集：UU-PRAS(学生広報スタッフ）

編集後記編集後記


